

**Ressort:** Politik

**Ausgabe:** Münstersche Zeitung Münster |  
Gesamtausgabe

**Quellrubrik:** Stadt Münster

# Uni zeigt in Essen ihre Innovationen

Messe mit 400 Exponaten und Workshops

**MÜNSTER.** Tüfteln, experimentieren, staunen: Der "IdeenPark" in Essen lädt ab Ende nächster Woche Kinder, Jugendliche und Erwachsene auf eine Entdeckungsreise durch die Welt der Naturwissenschaften und der Technik ein. Die **Uni Münster** ist dabei mit gleich fünf Beiträgen vertreten. Vier Stände stellen allein das Experimentier-

labor (MExLab) Physik und die Initiative "GI@School" des Instituts für Geoinformatik. Sie geben mit Exponaten, Experimenten und Mitmach-Aktionen Einblick in ihr Programm: Wie macht man 3-D-Kino? Was ist eine optische Pinzette? Wie funktioniert Geocaching? Zu sehen ist auch das "Dreieck der Nachhaltigkeit" zur Regenwaldabhol-

zung. Das Seminar für Didaktik des Sachunterrichts stellt seine "Klasse(n)kisten" mit Vorschlägen für Experimente vor. Bis zum 23. August präsentiert die Innovationsmesse in der Messe Essen täglich von 10 bis 18 Uhr mehr als 400 Exponate und Workshops. Der Eintritt ist frei.